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Information der Bevölkerung bei Gefahrenlagen 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.266 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Welche Überlegungen und Planungen hat der Magistrat, um die Bevölkerung bei 

allgemeinen Gefahren- und sonstigen Katastrophenlagen mit den Mitteln der 

modernen Telekommunikation zu informieren? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilge und Herrn Schmitz, 

Amtsleiter Feuerwehr, erklärt Vorsitzender Kortmann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




